

De Gregorio le gana a Valdés

Viernes, 23 de Diciembre de 2016 - Id nota:569238

Medio : Capital
Sección : Coffee Break
Valor publicitario estimado : \$358992.-
Página : 8
Tamaño : 12 x 6

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20161223/phpaj2tjs.jpg>

De Gregorio le gana a Valdés



Los economistas suelen competir. Y la velocidad no es una variable que esté fuera de esa ecuación. El pasado 17 de diciembre se realizó la tercera versión de la corrida de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile. Entre los participantes -que se encontraron en Diagonal Paraguay- estaban el economista **José de Gregorio**; el ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, y el superintendente de Bancos e Instituciones Financieras de Chile, Eric Parrado, quienes participaron en la categoría 10k varones superiores a 36 años.

De Gregorio fue quien obtuvo el mejor resultado, con 49:11 minutos, quedando en el puesto 24 de su categoría. Le sigue el titular de Hacienda, con 55:01 minutos, ocupando el lugar 37. Parrado, en tanto, no finalizó la carrera.